



CRITICA PRESUNTO DESTAPE DE KENIA LÓPEZ

Es muy pronto para “futurear”: Sheinbaum

JAVIER DIVANY BÁRCENAS / PATRICIA RAMÍREZ

La panista dice estar concentrada en su responsabilidad como presidenta de Diputados

Claudia Sheinbaum expresó que llama la atención que la panista Kenia López Rabadán apenas va a ser presidenta de la Cámara de Diputados y ya anda “futureando” con buscar la candidatura presidencial.

Durante la conferencia mañanera, Sheinbaum Pardo fue cuestionada sobre las declaraciones de la panista, quien en una supuesta entrevista se destapaba para la contienda presidencial de 2030, por lo que se le preguntó ¿qué opinión le merece?

“Pues todavía le falta ser presidenta de la cámara, ¿no?” respondió la mandataria federal. “Ya es. Pues todavía le falta un año”, dijo tras referirse que apenas tomó el cargo de la Mesa Directiva.

Afirmó que “todos tienen derecho a tener legítimas aspiraciones”, a la vez que reiteró que “primero, faltan cinco años, ¿no?, cinco largos años, aunque se van rá-

Todos tienen derecho a tener legítimas aspiraciones, pero antes debe trabajar en su cargo, considero la mandataria.



Kenia López, diputada panista, presidenta de la Cámara de Diputados.

pido. Y después el pueblo decide”, insistió Sheinbaum.

Explicó que en el caso de Morena está muy determinada la manera en que se elige a los candidatos, está en sus reglas. En el caso de otros partidos es distinto.

RECHAZA TODO

Luego de que Claudia Sheinbaum asegurara que están muy lejos los tiempos para hablar de candidaturas presidenciales, la titular de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, aseguró que su prioridad es representar a 500 legisladores y hacerlo de manera institucional, y rechazó que busque la Presidencia de la República.

Explicó que sus declaraciones recién-

tes, en el marco de un evento oficial, se referían a la presidencia de la Cámara de Diputados y no a la Presidencia de la República, pues su prioridad es clara y es pública con este organismo.

Expresó que comparte la opinión de la presidenta de la República, porque primero debe cumplir su encargo en la Cámara de Diputados; “para mí este año es un año de grandes retos y oportunidades para dar un mensaje claro a las y los mexicanos”.

Enfaticó que las y los legisladores “estamos trabajando para que la vida de las mujeres y de los hombres de este país sea mejor. Que la imagen que reciban los ciudadanos sea positiva, sea buena, de provecho para quienes pagan impuestos”.